

Leonard Lansink und Heinrich Schaffmeister brillieren als ungleiches Paar



Als Detektiv Wilsberg in der gleichnamigen Fernsehserie und sein Freund Manni waren Leonard Lansink und Heinrich Schaffmeister unschlagbar. Nun erobern die beiden in Neil Simons aktualisiertem Broadwayhit als seltsames Freunde-Duo „Oscar und Felix“ die Bühne. Am Mittwoch, 21. Januar 2015, ist das Stück um den schlampigen Junggesellen Oscar und dem peniblen Ordnungsfanater Felix in der Aula des Thomas-Morus-Gymnasiums zu sehen.

Die Frage ist: Können sich zwei geschiedene Männer eine Wohnung teilen, ohne dabei verrückt zu werden? Bei dem chaotischen Sportreporter Oscar (Leonard Lansink), der seinen überkorrekten und nach langjähriger Ehe urplötzlich vor die Tür gesetzten Freund Felix (Heinrich Schaffmeister) bei sich aufnimmt, hat man so seine Zweifel. Zumal Oscars gemütliche

Junggesellenbehausung unter Felix' unermüdlichen Putz-Einsatz zum sterilen Musterhaushalt mutiert und sich die geliebte Männer-Pokerrunden sehr zu Oscars Leidwesen zu gesitteten Dinnerpartys auswachsen. Und auch für das Rendezvous mit zwei heißblütigen Spanierinnen aus dem oberen Stockwerk haben die beiden mal wieder ganz unterschiedliche Pläne. Unter der Regie von Katja Wolff stehen neben Leonard Lansink und Heinrich Schaffmeister gleich fünf weitere Schauspieler auf der Bühne.

Der Kartenvorverkauf hat begonnen. Tickets gibt es ab sofort zum Preis von 33 Euro (Jugendliche bis einschl. 17 Jahre zahlen 23 Euro) in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Tel: 02522 - 72800 beim Glocke-Ticket-Service, Tel: 02522 -73 300 und jederzeit im Internet unter www.adticket.de